



CÁMARA DE DIPUTADOS
DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

CÁMARA DE DIPUTADOS	
LISTA DE MOVIMIENTO	
25 SEP 2024	
Recibido.....	704.....Hs.
Exp. N°.....	54816.....C.D.

PROYECTO DE COMUNICACIÓN

La Cámara de Diputados de la Provincia de Santa Fe vería con agrado que el Poder Ejecutivo, a través del Ministerio de Educación, informe cuántas personas que ejercen la docencia en calidad de reemplazantes en la modalidad “educación domiciliaria”, no perciben sus salarios en tiempo y forma y cuándo se saldarán esas deudas.

Carlos del Frade
Diputado Provincial.



CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

FUNDAMENTOS

Señora Presidenta:

La docente Adriana Delgado, docente de la provincia de Santa Fe, publicó una carta abierta en el sitio “Redacción Rosario”, denunciando que el Ministerio de Educación le debe los salarios de los meses de septiembre, octubre y noviembre de 2023.

“...No fue error del Directivo, no fue mal cargado el reemplazo, no están en desconocimiento de esto, sino que están esperando (decisión política se llama) que se destine una partida a los docentes que reemplazamos en Educación Domiciliaria hace más de un año y aún no cobramos. Como mencioné, fue un reemplazo de Educación Domiciliaria que, al tomarlo, me quitó la posibilidad de realizar otros reemplazos durante esos días en el Nivel Secundario. Sé de muchas docentes que reemplazaron en la misma modalidad y corrieron la misma suerte, o sea, no es un caso aislado”, apunta la trabajadora.

“...Siempre fui crítica de compañeras que no cumplían con dar los contenidos adecuados a cada grado o que hacían la vista gorda en determinadas cuestiones. El punto es que llegamos a un nivel donde te encontrás intentando sobrevivir. Empiezo a entender, no lo comparto, pero empiezo a entender por qué se brinda la calidad educativa que se brinda. Es sencillo, no hay calidad en la vida del docente, cómo puede haber calidad en la enseñanza. Mi hija me asocia únicamente sentada frente a la computadora”, escribe la docente.

“¿Hasta cuándo? Eso me pregunto cada día. ¿Hasta cuándo? Escuelas con grados de 30 niños, con realidades cada vez más complejas, propias de la sociedad actual. Docentes que a diario hacemos de psicólogos, toleramos la indiferencia de muchos y las críticas de unos cuantos que se sientan a tomar mate en su casa mientras estamos educando a sus hijos y la de muchos otros que cobran fortuna por sesionar algunas veces al año. El termómetro de la empatía está en -10”.



CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

“...La educación está en decadencia, lo veo, pero mucha de la responsabilidad es de ustedes y no por controlar la asistencia de los docentes a las escuelas, sino por no acompañar, por no ver las realidades de cerca; por hacer la vista gorda de los techos que se caen, el hacinamiento de alumnos en algunas escuelas, la violencia que se vive; los informes que se entregan al Socioeducativo por vulneración de muchos niños y de los cuales nunca hay respuestas; por hacer como si, para que todo funcione por un ratito, total después toma el poder otro y que se arregle. Debemos enseñar más en las escuelas de qué se trata el bien común, porque muchos de ustedes no lo comprendieron, para que se entienda que tanto en las gestiones políticas como en las de las instituciones no se trata de hacer bien las cosas por el período que les toque y para los que llevan la misma camiseta, sino para todos, los que están, los que vendrán, estén en contra o a favor...Hoy hice catarsis y me despido recordando para los despistados y desmemoriados que se me adeudan meses de reemplazos del 2023...”, termina diciendo la nota escrita por la docente Adriana Delgado.

Este caso individual motiva la necesaria reflexión sobre cuántas personas como Adriana estarán atravesando esta situación de ser docentes reemplazantes en la modalidad de educación domiciliaria sin cobrar meses adeudados en toda la provincia.

Por tales razones les solicito a mis pares el acompañamiento al presente Proyecto de Comunicación.

Carlos del Frade
Diputado Provincial.